Montlaur Le maire a reçu la Marianne d'or

Il est distingué pour son action pour l'école.

'est dans le cadre charmant de l'école de Montlaur que la cérémonie de remise de la Marianne d'or s'est déroulée. Un endroit nullement choisi au hasard car c'est sous le signe de la jeunesse et de l'avenir que les orateurs ont développé leurs prises de parole.

Le directeur de l'école, avec une voix empreinte d'émotion, a rendu un vibrant hommage au maire Francis Castan dans un discours bien senti et tout en finesse où il imaginait le village dans vingt ans, quand les enfants d'aujourd'hui en seront devenus les citoyens responsables. Francis Castan a rappelé avec force et beaucoup d'émotion lui aussi son attachement au village et son amour de ce petit coin de l'Aveyron.

Alain Trampogliéri, secrétaire général de ce concours général des élus de la République, un tantinet facétieux et maniant l'humour indispensable à ce genre de cérémonie, a remis la récompense au maire pour son investissement au sein de l'école communale, son implication dans le projet des "espaces naturels sensibles", mais aussi pour l'ensemble de sa gestion communale.

Le premier magistrat a tenu à associer dans cette réussite le conseil municipal mais aussi l'ensemble de la population. Les Montlaurais présents dans la cour de l'école étaient visiblement ravis d'assister à cette cérémonie dont la solennité avait été avantageuse-



■ Francis Castan reçoit la Marianne d'or des mains d'Alain Trampogliéri.

ment écornée par la tonalité des différents discours. Toute l'assistance a ensuite partagé un apéritif sans alcool, cour de l'école oblige. Et le soir, un repas a réuni édiles et personnalités civiles à la salle des fêtes. Correspondant ML: 06 33 44 80 03.